

Pierde dinamismo la generación de empleos en manufactura (El Financiero 29/05/12)

Pierde dinamismo la generación de empleos en manufactura (El Financiero 29/05/12)(Eduardo Jardón) Martes, 29 de mayo de 2012 . La generación de empleos en el sector manufacturero en México continuó desacelerándose en marzo. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que el personal ocupado en este tipo de establecimientos aumentó 1.9 por ciento anual durante el mes, por debajo de los registros de enero y febrero. Sin embargo acumuló poco más de dos años en expansión, por lo que el número de trabajadores alcanzó los tres millones 206 mil en los establecimientos consideradas en la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM). Esa cifra fue la más elevada desde octubre de 2008, y además resultó que en el primer trimestre de 2012 en estas empresas se incorporaron poco más de 47 mil nuevos trabajadores. La rama que registró más contrataciones fue en la fabricación de equipo de transporte, donde el número de trabajadores aumentó 11.9 por ciento anual. En las industrias metálicas básicas el avance fue de 5.3 por ciento, mientras que en maquinaria y equipo fue de 4.3 por ciento. Por el contrario, la mayor reducción se presentó en la planta laboral de las empresas dedicadas a la fabricación de prendas de vestir, con 5.4 por ciento anual. En las empresas de impresión e industrias conexas el personal ocupado bajó 4.9 por ciento, y en las que fabrican equipo de cómputo, medición y accesorios electrónicos descendió 4.8. La generación de empleos en la industria manufacturera se ha visto favorecida por la recuperación de la industria estadounidense y por el mercado interno, lo que ha impulsado la producción. Sin embargo se prevé una desaceleración de esta actividad, por lo que es de esperarse que el empleo siga perdiendo dinamismo. Percepciones Entre enero y marzo el personal ocupado acumula un crecimiento de 1.9 por ciento respecto a igual periodo del año anterior. A su interior, el número de obreros se elevó 1.9 por ciento, mientras que el de empleados lo hizo en 1.7 por ciento. Según el reporte del INEGI, las remuneraciones medias reales pagadas a los trabajadores crecieron 1.4 por ciento en el periodo de referencia, con 1.9 por ciento en los salarios a los obreros, 1.2 por ciento en los sueldos de los empleados, y 0.6 por ciento en las prestaciones.